Le président du Parlement vénézuélien dénonce les plans de déstabilisation de la droite dans son pays.



Caracas, 18 juin, (RHC-PL).-Le président du Parlement vénézuélien , Diosdado Cabello, a signalé que l'opposition dans son pays cherche à entraver les élections primaires du Parti Socialiste Unifié du Venezuela, moyennant de méthodes violentes.

Dans son programme de télévision **Con el mazo dando**, Diosdado Cabello a indiqué que l'extrême droite du pays sud-américain prévoit d'activer un plan appelé **Golpe Suave**, Coup suave qui inclut des manifestations les 21 et 27 juin prochains.

Par ailleurs, le député vénézuélien a relevé que les manœuvres ont pour but de boycotter les meetings organisés pour célébrer les anniversaires de la Bataille de Carabobo et de l'Armée Bolivarienne.

Diosdado Cabello a également souligné que les opposants veulent inciter à la violence dans des lycées et dans des universités de villes telles que Valencia, San Cristóbal, Maracay, Mérida, Puerto La Cruz, Los Teques et Caracas.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/59568-le-president-du-parlement-venezuelien-denonce-les-plans-de-destabilisation-de-la-droite-dans-son-pays$



Radio Habana Cuba